

# À LA CROISÉE DES CHEMINS

Livret d'informations Paroisse St François en Forez

N°2/07-2020

ANDRÉZIEUX, BONSON, BOUTHÉON, CHAMBLES, ST CYPRIEN, ST JUST, ST RAMBERT  
ST MARCELLIN EN FOREZ, SURY LE COMTAL, MAISON DÉPARTEMENTALE

## ↳ INSCRIPTIONS CATECHISME 2020-2021

Eveil à la foi, CE1, CE2, CM1, CM2.



INSCRIPTIONS sur le site de la paroisse <a href="http://www.saint-francois-forez.fr">www.saint-francois-forez.fr</a> ou			
<b>BONSON ST JUST ST RAMBERT</b>	Samedi 12 septembre	10h à 12h	Maison paroissiale de Saint Just 5 place Jeanne d'Arc
<b>CHAMBLES</b>	Samedi 12 septembre	10h à 12h	Presbytère à côté de l'église
<b>SURY LE COMTAL</b>	Samedi 5 septembre	9h30 à 11h30	Maison paroissiale de Sury 1 rue Jordan
<b>ANDREZIEUX BOUTHEON ST CYPRIEN</b>	Mardi 8 septembre	9h30 à 11h	Maison paroissiale d'Andrézieux
	Jeudi 10 septembre	17h à 18h30	
<b>ST MARCELLIN EN FOREZ</b>	Samedi 12 septembre	9h30 à 11h30	Maison paroissiale de St Marcellin 13 rue Carles de Mazenod

## ➤ *Apéro paroissial de fin d'année*



Fin août Marie-Christine PECOUD et le Père Rodolphe arrêtent leur mission sur la paroisse.

Nous nous sommes retrouvés autour d'un apéro bien garni.

Nous leur avons témoigné gratitude et remerciements pour leur engagement sur notre paroisse.



Le père Innocent notre prochain vicaire était présent.

Il a conversé avec de nombreux paroissiens



## 👉 *MERCI de Marie-Christine*

Je tenais à tous vous remercier très sincèrement pour m'avoir permis de cheminer tout au long de cette mission et d'avoir pu rencontrer des personnes attentives et extraordinaires dans les différentes équipes que j'ai côtoyées : Conseil pastoral, conseil économique, conseil immobilier, équipes liturgiques, funérailles, baptême, denier, et bien sûr communication ainsi que l'accueil à Saint-Just et l'accueil sur les autres clochers, sans oublier les relais kT, les enfants et parents du catéchisme.

Cela a été de belles rencontres d'amitié et de partage, vous m'avez énormément apporté tout au long de ces sept années passées à vos côtés en mission sur notre paroisse.

Merci à tous aussi pour vos témoignages d'amitié, d'amabilité et de sympathie de ces derniers jours.

J'espère que nous aurons le plaisir de nous revoir. Prenez bien soin de vous. Fraternellement.

*Marie-Christine PECOUD.*

*La foi et l'espérance conduisent à l'amour du prochain. Toute existence tire sa valeur de la qualité de l'amour. Dis-moi quel est ton amour et je te dirai qui tu es.*

*Jean Paul II*

*Ecoute ton cœur.*

*Quand plusieurs routes s'ouvriront à toi et que tu ne sauras pas laquelle choisir, n'en prends pas une au hasard, mais assieds-toi et attends. Respire profondément, avec confiance, comme le jour où tu es venu au monde. Sans te laisser distraire par rien, attends encore et encore. Ne bouge pas, tais-toi et écoute ton cœur. Puis quand il te parlera, lève-toi et va où il te porte.*

## 👉 *Confinement sur notre paroisse*

Pendant la période du confinement plusieurs initiatives ont été mises en place sur notre paroisse :

- chaîne téléphonique pour rompre l'isolement.
- fabrication de masques en tissu : sur toute la paroisse nous avons eu plus de 150 masques fabriqués, ils ont été distribués à l'épicerie solidaire, qui nous a vraiment remercié pour ce bel élan de générosité.
- aide pour l'achat des courses des personnes qui ne souhaitaient pas sortir.
- des paroissiens ont donné de leur temps aux CCAS de certaines communes de notre paroisse.
- chaque semaine une feuille paroissiale mise en ligne.

## 👉 *Les Rameaux d'un quartier de notre paroisse*

A cause du confinement général, le curé d'une paroisse rurale de notre diocèse a proposé à ses paroissiens de bénir à l'heure de l'Angélus et du parvis d'une des églises de sa paroisse, tous les rameaux qui seront « affichés » par ses paroissiens à la porte des maisons, des fenêtres ou en voiture..., peu importe la nature des rameaux même dessinés sur une feuille de papier.

Cette proposition m'a donné l'idée d'organiser pour les cathos de mon quartier une procession des rameaux, en accord avec notre curé et seul avec mon « bénitier ». Un grand regret : malgré les mails et le téléphone nous n'avons pas su inviter plus largement.

Sur la place du lotissement de mon quartier quelques habitants se sont réunis à distance pour participer à la prière de bénédiction de l'eau et des absents. Puis je suis passé de maison en maison, en aube et étoile, bénir les personnes, les rameaux et les maisons des paroissiens qui se présentaient. Il y avait quelques gros bouquets qui devaient être transmis ensuite aux voisins et dans les familles. C'était un vrai partage, la « présence réelle » de notre Seigneur parmi nous.

Une vingtaine de paroissiens ont pu « bénéficier » de la présence de notre Eglise en ce jour de la fête de l'entrée de Jésus à Jérusalem, mais je n'avais pas d'âne. Des passants ont assisté à notre célébration et ne seraient probablement jamais venus à l'église.

Notre pape François nous sollicite pour faire vivre notre Eglise aux périphéries et être présente là où on ne s'y attend pas, il nous faut inventer d'autres formes pour vivre notre foi ensemble mais autrement et faire en sorte que notre foi rayonne ...

Hier « aux rameaux du quartier », il me semble que nous avons vécu un temps de prières collectives et joyeuses chacun dans « son coin » mais dans un échange spirituel qui correspondait au souhait de notre Pape.

*« Là, où deux ou trois se trouvent réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux » (Mt 18,20)*

Nous avons partagé une expérience identique pour la fête de Pâques. Au cours d'une cérémonie d'environ une demi-heure nous avons vécu notre baptême, avec le symbole de l'eau bénite, de la lumière, de l'importance du prénom et de la parole de Dieu. Cette cérémonie de Pâques a eu lieu également dans le lotissement. Elle a rassemblé elle aussi environ 20 personnes pas forcément les même que pour les rameaux.

Michel RABIER. Diacre.

## ➤ *Les coups de cœur de Madeleine*

*Si on parlait livre...*

# NOËL AU PRINTEMPS



de Thierry DEDIEU  
Aux Editions Seuil Jeunesse

C'est un très bel album que nous présente Thierry DEDIEU : Noël au printemps. Il pourrait être proposé à Noël, mais on peut partager de bons moments à n'importe quelle saison. Je viens de le découvrir.

Chouette, hérisson, rouge-gorge, écureuil, mulot sont de grands amis, ils aiment s'amuser ensemble. Mais chaque année en hiver ils sont tristes car hérisson doit hiberner et n'est pas avec eux pour Noël. Rouge-gorge propose alors de décaler la fête de Noël au printemps. Peu importe la réalité ; l'essentiel est d'être réunis : le plus beau cadeau c'est l'Amitié.

*Thierry DEDIEU nous présente un album très original : plein de poésie où les branches de cerisiers remplacent les boules.*

*Madeleine*

Site Internet : <http://saint-francois-forez.fr>



Mail équipe communication : [feuillestfrancois@orange.fr](mailto:feuillestfrancois@orange.fr)

**5 Place Jeanne d'Arc 42170 St Just St Rambert**

04 77 36 47 62 ou 09 71 38 35 23

Permanences : mardi jeudi et vendredi de 9h30 à 11h30

Accueil paroissial : [stfrancoisenforez@wanadoo.fr](mailto:stfrancoisenforez@wanadoo.fr)